

1385. — 1435.

ORDRE *du Dévidoir* et ORDRE *de la Lionne*.  
(NAPLES.)

Ce sont des associations éphémères qui se formèrent à l'occasion des troubles dont le royaume de Naples fut agité pendant les règnes de Ladislas et de Jeanne II. La noblesse étoit divisée. Ceux qui tenoient pour la maison d'Anjou avoient pris pour devise un dévidoir, qu'ils portoient brodé en or sur le bras gauche. Ceux qui étoient contre, avoient pris une lionne aux pieds liés, qu'ils portoient sur l'estomac, attachée à un ruban. Page 163, pl XI, nos 1 et 2.

Ces associations s'éteignirent avec les causes qui les avoient fait naître. *Voyez*, sur tout cela, l'Histoire de Naples par Giannone.

---